
第１２５６回例会 ２０１１年１０月２７日(木)(晴)

司 会 瀬戸 誠副幹事

点 鐘 神崎達朗会長

合 唱 ｢手に手つないで｣(北村まり子さん)

唱 和 ｢四つのテスト｣(大津俊彦君)

ビジター紹介 森 洋第２７８０地区ガバナー(横須賀北)

佐野英之第７グループガバナー補佐 見澤裕喜第７グ

ループ幹事 杉本榮次第７グループ会計(秦野)

祝結婚記念日 瀬戸君(１０／１９

祝誕生記念日 ＜会員＞桐山君(１０／３０)

≪誕生祝いコメント≫ Ｓ12.10.30 生れ、かなりの歳です。

日中戦争勃発の年ですが、年齢はあまり考えていません。

しかし誕生日がくると歳を改めて感じます。

○ 本日はガバナー公式訪問です。森ガバナー、佐野ガバ

ナー補佐、宜しくお願い致します。

○ ガバナー事務所より

① 2014～2015年度 ガバナー・ノミニー選出の件

指名委員会構成

委員長 仲田昌弘(鎌倉中央)

委 員 小佐野圭三(横須賀)

委 員 山地裕昭(足柄)

委 員 奥津光弘(秦野中)

委 員 後藤定毅(大和中)

② 2014～2015年度 ガバナー・ノミニー候補者提案に

関する告知

③ 森ガバナーより、地区大会参加のお礼状(回覧)

④ 未来の夢計画 地区方針の説明会開催のご案内

日時 １１／９(水) 受付 １４：００

セミナー １４：３０～１６：３０

場所 ガバナー事務所６Ｆ会議室

対象者 会長、会長エレクト、Ｒ財団委員長、奉仕プ

ロジェクト委員長

⑤ ＰＥＴＳ(クラブ会長エレクトセミナー)開催日程に

ついて

日時 ３／１３(火)、１４(水) 一日半(一泊)

場所 ニューウェルシティ湯河原

[週報受理] 寒川、茅ヶ崎

[受付文書]

○ 社会福祉法人ビーハッピー渡邉様より、お礼状(回覧)

○ 国際ロータリー日本事務局より、１１月のレートのお

知らせ １ドル＝７８円

○ 秦野３ＲＣ合同薬物乱用防止キャンペーンについて

日時 １１／３(木) ９：３０集合

集合場所 文化会館駐車場

○ 秦野市くらし安全課より、交通事故防止について(依

頼)及び飲酒運転根絶強化月間実施要綱について(お願

い)

飲酒運転根絶強化実施事業

街頭キャンペーン

会員数 40名

メ
ー
ク
ア
ッ
プ

[[事前] 相原君 北村

(俊)君 木村さん(秦

野中)

[事後] 酒井君(地区)

相原君(秦野)

本
日
の
プ
ロ
グ
ラ
ム

１１月３日(木)

○ 休会

１１月１０日(木)

○ 卓話 菊池君

(Ｒ財団月間によせて)

○ 理事会

次
週
の
プ
ロ
グ
ラ
ム

１１月１７日(木)

○ 卓話 ちっちゃな

星の会

出席数 29名

出席率 74.36％

前々回

の修正

84.36％

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 神崎達朗 幹 事 小清水正義 会報委員長 安部信三

2011 年～2012 年度国際ロータリー会長
カルヤン・バネルジー

会長報告
幹事報告



日時 １１／１８(金)(雨天順延)

場所 文化会館周辺道路

○ 第３３回｢秦野市交通・防犯市民のつどい｣への出席に

ついて(お願い)

日時 １１／１２(土) １３：３０～

会場 秦野市文化会館 小ホール

[例会変更] 寒川

[本日の配布物] 「ロータリーの友」｢企画提案書｣

○ 森 洋第２７８０地区ガバナー(横須賀北) ｢公式訪

問に伺いました。本日は宜しくお願い致します｣

○ 佐野英之第７Ｇガバナー補佐 見澤裕喜第７Ｇ幹事

杉本榮次第７Ｇ会計(秦野) ｢秦野名水ＲＣのみなさ

ん、こんにちは！森ガバナーの公式訪問のため、３人

で同行させて頂きました。本日はいろいろとお世話に

なります。宜しくお願いします｣

○ 神崎達朗君 ｢森ガバナー、公式訪問、宜しくお願いし

ます｣

○ 瀬戸 誠君 ｢第２の故郷が洪水で心配です。本日はガ

バナーのご指導、御鞭撻のほど、宜しくお願いします。

また、結婚祝いもありがとうございます｣

○ 桐山晃忠君 ｢ガバナー、ガバナー補佐、よくいらっし

ゃいました。種々とご指導のほど、お願い致します。

誕生日の記念日を頂きましてありがとうございまし

た｣

○ 原 郁夫君 ｢森ガバナー、本日はご指導、宜しくお願

い申し上げます｣

○ 大屋富茂君 ｢森ガバナー、丹沢のふもと秦野名水ＲＣ

にようこそ！！宜しくご指導下さい｣

○ 三留文雄君 大津俊彦君 ｢森ガバナー、本日は宜しく

お願いします｣

○ 今井茂文君 ｢森ガバナー、公式訪問、ご苦労様です。

ご指導宜しくお願いします｣

○ 高橋幸雄君 ｢森ガバナー、ようこそ、我がクラブへお

越しくださいました。今日は楽しみにしておりました。

ご指導宜しくお願い致します｣

○ 柳川清紀君 ｢森ガバナー、ようこそ秦野名水へ！宜し

くご指導ください｣

○ 河野治男君 ｢森ガバナー、本日は宜しくお願いしま

す｣

○ 高橋秀樹君 ｢遠路大変ありがとうございます。ご指導

宜しくお願い申し上げます｣

○ 菊池文男君 ｢森ガバナー、佐野ガバナー補佐、本日は

ご苦労様です。一日宜しくお願いします｣

○ 米山君夫君 ｢森 洋ガバナー、ようこそ名水へおいで

下さいました。本日はよろしくご指導お願いします｣

○ 多田嘉之君 酒井健一君 古谷スミ子さん 北村まり

子さん 淵脇美代子さん ｢森ガバナー、本日は宜しく

お願い致します｣

合計64,000円

○ 新世代奉仕委員会 河野治男委員長

｢親子トスボール大会｣への参加のお願い

日時 １１／３(祝)(市民の日) ８：５０集合

場所 秦野市営球場

※昼食は用意します

○ 社会奉仕委員会 加藤一也委員長

｢麻薬撲滅キャンペーン｣実施について

秦野３クラブ合同で実施

日時 １１／３(祝)(市民の日) ９：３０集合

場所 秦野市文化会館駐車場

※トスボール大会参加者は終了後、合流して下さい。

○ 佐野英之第７グループガバナー補佐より

森 洋ガバナー紹介

(活動計画書６頁参照)

○ 森 洋第２７８０地区ガバナーのお話

本日はガバナーとしての立場からお話しさせて頂きます。

スマイル報告

卓話

委員会報告



まず、ＲＩの会長のテーマ、ロータリーとしての方針に

於いての強調事項については活動計画書に詳しく載ってお

りますのでご要点をお話します。

ＲＩ会長は今年度のテーマとして、

｢こころの中をみつめよう 博愛を広げるために｣

何かを成し遂げるためにはまず自分自身を見つめなおし

てみましょう、ある意味では原点を見つめなおすという意

味だと思います。そして、博愛を広めよう。相手に対する

思いやりが大切であると言っています。私もＲＩ会長のテ

ーマのもと、地区の運営に務めていきたいと思っておりま

す。

ロータリーの奉仕での３つの強調事項

１、家族

２、継続

３、変化

万事は家族から始まる、母と子の明るい社会ではなくて

はならない。７月の女子サッカーワールドカップでの佐々

木監督は「家庭があって、家族がある。妻を愛せなければ

なでしこジャパンを愛することはできない」と言っていま

した。経済界でもスポーツの世界でも、まず家族があって

です。

３月１１日の東日本大震災の時、これほど家族の絆を感

じた事はないと思います。継続は力なり、と申しますが、

全てを継続するのではなく、自分の得意とするものを残す

ことが大切だと思います。

日々変化しています。知恵を絞り、汗を流して業種から

業界の転換をしなければ生き残っていけません。ＲＩ会長

は“変化に対応しなければいけません”と言っているのだ

と解釈しました。

地区の運営方針については活動計画書に詳しく載せて頂

いておりますので、ご覧ください。

ＲＩ長期計画の推進

１、クラブのサポートと強化

・ 会員維持、増強

・ 新世代が入り５大奉仕

２、人道的奉仕の重点化と増加

・ ポリオ撲滅、残す国(インド、パキスタン、ナ

イジェリア、アフガニスタン)

３、公共イメージと認知度の向上

・ ロータリーがよくわからないと言われている

ので、昨年度より認知度アップに力を入れて

いる。

・ 有名建造物のライトアップ(ポリオ撲滅)

・ 10/24(月) 世界ポリオデーを開催

・ 職業奉仕をしっかり理解する

・ 奉仕、親睦、多様化、リーダーシップ

この３つの優先項目をそれぞれのクラブがしっかり行

って、よりクラブが活性化するという考えです。

地区の健全財政の確率では、第２７８０地区ではかつて

は3,600名の会員がいましたが、現在2,200余名に減少し

ました。地区としてふさわしい人数は2,700名と言われて

いますので、後藤年度から３年間をかけて、2,700名にな

る様に増強に力を入れるように致しました。増強はクラブ

の活性化にもつながります。後藤年度の最終には－２１名、

6/30－7/１の間には－５５名で、7/1のスタート時には

2202名でした。私の年度で２５０名、次年度で２５０名の

増強は必要です。クラブの活性化のために増強をお願い致

します。と公式訪問でお願いしております。Ｒの友８月号

に全国平均１クラブ３９名、当地区は３３名、全国平均よ

り低い数字です。７～９月までは累計４３名の会員増強で

すが、２５０名までにはまだまだです。

数さえ増えればよいのか、質はどうする？“量か質か”

と必ず言う方々がいます。質の向上のために２００６年１

１月、ＲＩ理事会で推奨されたプログラム｢クラブ研修リー

ダー制度｣を今年度より導入致しました。クラブレベルでロ

ータリーの研修を強化充実することにあるという事です。

私がなぜ導入したかと申しますと、会員減少の中で入会３

年未満の会員が退会することが非常に多いことに着目しま

した。ロータリーをよく知らず、理解しないうちに辞めて

いくことは、本人にもロータリーにも損失です。

クラブ研修リーダー制度の中に、

・新会員に対するオリエンテーションを継続的に続ける。

・中堅の会員の方にはロータリーの変化を定期的に情報提

供する。

今年２度のクラブ研修リーダー制度の説明会を開き、地

区大会でも講演でクラブ研修リーダー制度の必要性を「役

割と実践」と題してお話して頂きました。

今後のクラブのあり方を会長の方針に従いながらアドバ

イザーとしてリーダーシップを発揮して頂きたいと思いま

す。名水クラブは大屋さんがクラブ研修リーダーです。ク

ラブの活性化のためにご尽力願いたいと思います。

コスト削減については新年度が始まる前に地区の役員

全員と３０分ずつヒアリングを行い、活動計画、予算につ

いて話し合いました。無駄はないか検討、健全な地区の運

営になるよう、皆様にご協力頂き、現在、各委員会が活動

しております。また、ガバナー事務所も家賃の安い場所に

移転、委員会もその場で開催でき、お茶も自販機で各自が

購入、資料の封筒も廃止し、コストを削減しました。さら



に情報は電話やＦＡＸ、Ｅメールで行っていましたが、情

報の一元化をし、全ての連絡はＥメールで行う事に致しま

した。情報は正しく伝わります。ガバナー事務所での連絡

会議はパワーポイントで行い、ペーパーレスにしました。

地区の財政は大変厳しいですが、クラブが活性化すれば地

区も活性化すると公式訪問でお願いしております。本日６

０クラブ目です。秦野名水クラブは平均年齢５９歳、大変

若いクラブです。今後も若い会員の増強をして、クラブの

活性化に務めてください。

当地区は女性会員が多い地区です。全世界では１５％が

女性、当地区は７％ですが日本全国平均は５％以下ですの

で、多い地区となります。今後は女性のガバナーが誕生す

ると思います。

始めての試みで「かがやく女性の集い」を開催いたしま

す。司 葉子さんをお迎えし、１１月２２日、女性会員、

候補者(ゲスト)が、ケーキとお茶でお話し合いをして頂き

ます。今年度の活動方針にご理解いただき、ご協力よろし

くお願い致します。

２５年を迎えようとしている秦野名水クラブさんには

第７グループのリーダーとなり、地区のリーダーとしてご

活躍願いたいと思います。

司会 神崎達朗会長

○ 森 洋ガバナーより

｢東日本大震災に対する寄付｣について

説明、理解、お願いとして

１、経過報告

２、寄付のお願い(従来の１８０ドル以外に)

1人１００ドル＝震災復興資金として、ご協力をお願い

致します。

３、ＲＩで３５０万ドルが義援金として集まった

(日本の義援金は含まれていない)

４、日本のロータリーでは最終的に集まった義援金は３

２地区(２地区は返金)９億９３００万円です。そのう

ち、被災に合った７つの地区に１億２３００万円を義

援金として送りました。

残りの義援金、８億７０００万円はＲＩで４月に財団

管理委員会(小沢ＰＧが委員として参加)を開催。小沢

ＰＧを委員長に東日本地震復興基金日本委員会をＲ

Ｉより認められました。今年の７月から１２月まで、

寄付金を集め、事業は今年の７月から来年の１２月ま

でとします。 Ｒ財団への寄付と同じ扱いです。「正

しく、より効果的に使用されます」

ご協力よろしくお願い致します。

≪ガバナーへの質問≫

○ 桐山晃忠君

ロータリー財団プログラムが未来の夢計画に移行する必

要性、経緯について、具体的にわかりやすく説明して下さ

い。従来の方法に何か問題があって、何を持って＜夢計画

＞としたのか、＜夢＞とは何か教えてください。

Ⓐ“ゆめ”本訳された方が使用された言葉で、原語には入

っていません。地区補助金を多くして、地区でやりやすい

ようにと考えられましたが、“ゆめ計画”は大変難しく、ま

だよく理解されていませんので、もっともっと勉強会を開

いて頂きたいと思います。

○ 諸星常平君

地区役員について、初めての地区役員は会長職が終わっ

た後一年間は義務化することはできないものでしょうか？

Ⓐ 今年度は地区委員にお願いしている。

クラブフォーラム



出席について、インターネットでの出席扱いなど意味が

あるのでしょうか？

Ⓐ Ｅ－クラブがあります。いずれは当地区にも出てくる

かもしれません。顔と顔を合わせてのメークアップが基本

です。

○ 神崎達朗君

クラブ研修リーダーを中心にクラブの長期計画を作るた

めの委員会を立ち上げたいと考えています。委員会を作る

上での注意点、御意見をお聞かせ下さい。

Ⓐクラブが主体、会長が主体(１年間)です。研修リーダー

が会長の方向付けをし、今までの点検をし、今後どうする

か会員の意向を大前提として検討するように。

≪総評≫

○ 森 洋ガバナー

味のある活気のあるクラブだと感じました。皆一生懸命

活動されていらっしゃいます。今後秦野名水クラブよりガ

バナーが出るように考えて頂きたい。出席率を心配されて

いましたが、職業奉仕を第一に考えていらっしゃる(若い)

クラブなのかと思いました。

＝ＭＯＡ児童画展にて賞状の授与＝

＝ＭＯＡ児童画展にて賞状の授与 １０／３１(日)＝


